



PUBLIER IMMEDIATEMENT  
LUNDI, LE 24 JUIN 1963.

A.30

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures annonce qu'au cours du matin, le 21 juin, un appareil Yukon de l'ARC est parti, en vol d'entraînement, de la station de Trenton à destination de Dacca, avec à bord des secours pour le Pakistan oriental, où un cyclone et un raz de marée ont semé la mort et la destruction. L'avion doit arriver à Dacca aujourd'hui 24 juin. Il appartient à la Quatrième Unité d'entraînement opérationnelle du Commandement de transport aérien de l'ARC et est dirigé par le capitaine d'aviation W.B. Carea, âgé de 38 ans et originaire de Kemsack (Saskatchewan).

La cargaison comprend 4,400 couvertures achetées par la Société canadienne de la Croix-Rouge grâce à un don de \$10,000 du gouvernement canadien pour les sinistrés du Pakistan oriental. La section est-pakistanaise de la Croix-Rouge distribuera ces couvertures. Se trouve aussi à bord du matériel destiné à la réparation de la ligne de transport d'électricité qui relie Karnefuli à Dacca, par Chittagong, et qui a été réalisée par le Canada dans le cadre du Plan de Colombo. Enfin, notons en outre 200 gallons d'une huile spéciale pour câbles sous-marins, rendue nécessaire par la rupture d'une ligne de transport passant sous le Sitalakhya, et 12,000 livres de pièces d'acier, qu'on utiliserait pour réparer neuf pylônes de transport d'électricité.